

COMUNICADO N° 378
Martes, 9 de marzo del 2021.

Transcurrido un año desde que se detectó el primer caso de Covid-19, Panamá avanza en la estrategia continua de vacunación contra esta enfermedad, proceso en el que el país cifra sus esperanzas, resaltó el ministro de Salud, Luis Francisco Sucre.

El proceso de vacunación contra el COVID-19, que inició el pasado mes de enero ha colocado a Panamá como el tercer país con mayor número de personas vacunadas en la región, destacó Sucre.

“Las más de cinco mil vidas que ha cobrado en Panamá este mortal virus nos deben hacer reflexionar que hoy, la esperanza del país está puesta en la estrategia continua de vacunación que lleva adelante el Gobierno Nacional”, recalcó.

Esto lleva al Ministerio de Salud y al Gobierno Nacional a mantener el compromiso inmunizar a la mayoría de los panameños, por ello hay que agradecer a quienes han acudido a los centros de vacunación y son conscientes de la importancia de vacunarse.

Agradecimiento al equipo de Salud

Además, resaltó “la extraordinaria labor de las 2,400 enfermeras y 1,500 técnicos que con profesionalismo y entrega se han unido a este proceso de vacunación en todo el país”.

De igual manera, agradeció a nombre del Gobierno Nacional la entrega y abnegación que durante un año han tenido los profesionales de la salud, quienes dijo han dado su tiempo, conocimiento y hasta su vida por salvar la vida de miles de pacientes.

Personal de primera línea ya recibió segunda dosis

El jefe de la cartera de Salud aseguró que todos los profesionales de la salud de primera línea, quienes día a día combaten el Covid-19 en las salas, en las Unidades de Cuidados Intensivos, en las UCRE y en urgencias, han recibido sus segundas dosis de la vacuna contra la Covid-19.

Paralelamente, el doctor Eduardo Ortega precisó que el personal médico no esencial recibirá su segunda dosis al cumplirse la cuarta semana de aplicada la primera dosis de la vacuna.

Asimismo, anunció Ortega que toda persona que ya superó el Covid-19 sólo se le aplicará una dosis de la vacuna.

Este miércoles llega quinto embarque de vacunas

Por su parte, la viceministra Ivette Berrío anunció que el quinto lote de 42 mil 210 dosis vacunas de la farmacéutica Pfizer llegará la madrugada de este miércoles 10 de marzo.

Culmina proceso de vacunación en el 8-6 y se inicia en 8-8

Con gran éxito se logró vacunar a un total de 48 mil 827 adultos mayores en el distrito de San Miguelito y a su vez se implementó un auto rápido en el parque Omar para las personas con discapacidad del circuito 8-8, gracias a una iniciativa de la primera dama, la honorable señora Yasmín Colón de Cortizo, recalcó Sucre.

Hoy desde muy temprano en los 14 puntos habilitados en el circuito 8-8 inició el proceso de vacunación a los adultos mayores de 60 años, una meta que nos hemos impuesto cumplir a cabalidad.

Recordó Sucre a la ciudadanía que pueden verificar el lugar, hora y día que le corresponderá aplicarse la dosis de las vacunas, visitando la página www.vacunas.panamsolidario.gob.pa/vacunas o a través de la línea telefónica 177.

De mantenerse las entregas de vacunas todas las semanas, el ministro de Salud dijo que se podrá avanzar con el proceso de vacunación en los circuitos 8-10 y 8-7.

Detalló que, aunque el proceso de vacunación marcha a buen ritmo, es importante no olvidar que todos debemos preservar las medidas de autocuidado, como el uso correcto de la mascarilla, reforzado con la careta facial, lavado frecuente de manos, el uso de gel y alcohol, al igual que respetar el distanciamiento físico.

Alianza estratégica con Club 20-30

Con la firma de un acuerdo con el presidente del Club activo 20-30, se establece una alianza estratégica, la cual fortalecerá las acciones en las jornadas de vacunación contra la COVID-19 en todo el país.

Esta alianza permitirá implementar un centro auto rápido de vacunación denominado VACUNATON 20-30 que funcionará en la ciudad deportiva Irving Saladino en Juan Díaz.

Este auto rápido, está dirigido principalmente a las personas con discapacidad o encamadas que no se han podido vacunar, y así buscar el rápido acceso a la vacuna contra la COVID-19.

Este innovador centro de vacunación funcionará a partir del próximo 13 de marzo de 2021 en un horario de 7:00 a.m. a 5:00 p.m.

Reporte actualizado del proceso de vacunación

Hasta al corte de hoy del Programa Ampliado de Inmunización (PAI) del MINSA reporta que desde el 20 de enero a la fecha se han aplicado 214,492 dosis de vacunas COVID-19 en todo el país.

Informe epidemiológico

En el mundo se registran 66,445,282 personas recuperadas, mientras que se suman un total de 117,250,914 casos positivos por COVID-19 acumulados y 2,604,123 defunciones para un porcentaje de letalidad de 2.2%.

Para hoy martes 9 de marzo 2021 en Panamá se contabilizan 333,005 pacientes recuperados, 523 casos positivos nuevos, para un total acumulado de 345,759.

A la fecha se aplicaron 9,002 pruebas, y se mantiene un porcentaje de positividad de 5.8%

En las últimas 24 horas se han registrado 9 nuevas defunciones, además se actualiza 1 defunción de fechas anteriores, que totalizan 5,944 acumuladas, para una letalidad del 1.7 %.

Los casos activos al día de hoy suman 6,810. En aislamiento domiciliario se reportan 5,944, de los cuales 5,731 se encuentran en casa y 213 en hoteles. Los hospitalizados suman 866 y de ellos 755 se encuentran en sala y 111 en UCI.

Toda información oficial referente a la pandemia en Panamá y las acciones del Gobierno Nacional se comunican a través de las cuentas oficiales del MINSA en las principales redes sociales y en su página web (www.minsa.gob.pa).